

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 10. September 2014

Wer kennt mein Herrchen?



{images2}

Am Samstag, den 06.09.2014 wurde ich von Bürgern Mainflingens herrenlos aufgefunden. Schon am Freitag wurde ich gesichtet, mein „Aktionsbereich“ war zwischen Feldrandlage Martinstraße bis zur Hauptstraße.
Nun hat mich der Tierschutzverein Seligenstadt u. U. e. V. bei sich aufgenommen.
Bitte gebt dem Verein Rückmeldung, wer mich kennt und vielleicht sogar, wo ich hin gehöre!
Auch anonyme Hinweise werden gerne entgegen genommen.

Telefon: 06182-26626, oder an info@tsvseligenstadt.de